

Die Gesellschaft für Informatik e.V.
ernennt



FRAU PROF. DR. HEIDI HEILMANN

mit Wirkung vom 1. Oktober 2003
zur Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Heidi Heilmann ehrt die GI eine bedeutende Hochschullehrerin, die sich durch ihre wissenschaftliche Arbeit, ihr Engagement für die Aus- und Weiterbildung und durch ihre ehrenamtliche Tätigkeit in der GI hohe Anerkennung erworben hat.

Heidi Heilmann ist seit langer Zeit Hauptherausgeberin der Reihe „HMD – Praxis der Wirtschaftsinformatik“ und hat die Entwicklung des Faches Wirtschaftsinformatik an der Universität Stuttgart maßgeblich mit begleitet.

In der Gesellschaft für Informatik hat sie sich sowohl im Präsidium als auch im Fachbereich „Informatik und Ausbildung/Didaktik der Informatik“ engagiert und an der Erstellung der „Neuen Empfehlungen der GI für das Informatikstudium an Fachhochschulen“ mitgewirkt.

Die Ernennung zur Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bonn, im Oktober 2003

Prof. Dr. Dr. h.c. Heinrich C. Mayr
(Präsident)